

ES EL BLOQUE COL 5 UBICADO EN EL MAR CARIBE COLOMBIANO

Ecopetrol y ANH firman contrato costa afuera bajo la nueva minuta

● La compañía anunció que no descarta un socio estratégico para este nuevo proyecto

LA ESTATAL petrolera Ecopetrol firmó un contrato de exploración y producción costa afuera (offshore) con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH). Además, la compañía informó en un comunicado oficial que buscará la opción de tener un socio estratégico.

El nuevo proyecto offshore se realizará bajo la nueva minuta para este tipo de contratos que rige desde el 1 de marzo pasado y que reactiva la actividad petrolera en los mares colombianos.

Este nuevo contrato 100% Ecopetrol corresponde al bloque denominado COL 5, ubicado costa afuera del Sinú, en el mar Caribe colombiano y se desarrollará en una extensión de 400.000 hectáreas.

"Antes de convertirse en contrato exploración y producción, este bloque era un área de evaluación técnica, donde se llevaron a cabo estudios geológicos y geofísicos y adquisición de información sísmica, con el objeto de determinar la prospectividad del área", explicó la petrolera estatal.

Por su parte, la ANH anunció que este proyecto demandará una inversión del orden de los US\$250 millones.

Luis Miguel Morelli, presidente de la ANH, calificó el contrato como "un hito", pues "es el primero que se firma en casi cinco años y confirma el compromiso del gobierno del presidente Iván Duque de reactivar la industria de hidrocarburos en nuestro país".



EL NUEVO contrato costa afuera de Ecopetrol se desarrollará en el bloque COL 5, ubicado en el mar Caribe, con una extensión de 400.000 hectáreas./AFP

Según el directivo, se trata de una gran noticia para el país y para la industria. "Este Gobierno tiene el firme propósito de estimular la inversión, y el contrato que firmamos el pasado 1 de marzo con Ecopetrol es muestra de ello", aseguró.

El comunicado advierte que "en esta primera fase se prevé realizar un nuevo proceso de adquisición sísmica y estudios

especializados en geofísica. En fases posteriores se llevaría a cabo la perforación de pozos exploratorios".

Con este nuevo contrato la compañía estatal completa su participación en cinco bloques en el Caribe colombiano: Fuerte Sur, Purple Angel, Tayrona, RC12 y COL 5.

Y para este último, la empresa no descarta la posibilidad de

buscar un socio estratégico para compartir riesgos e inversiones.

Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, explicó que "la firma de este contrato con la ANH y con el acompañamiento del Ministerio de Minas y Energía nos permite pensar hacia adelante, en seguir con el proceso de delimitación, de identificación de qué tan grande son las estructuras, de cuánto gas podríamos producir que en últimas nos va a llevar a la posibilidad de que tengamos un gas adicional para el mercado en cuantías importantes hacia el mediano plazo".

Ecopetrol, en las grandes ligas

La compañía estatal ha diversificado su portafolio al punto de que hoy se encuentra en las grandes ligas de las empresas petroleras en operación internacional costa afuera, con proyectos en México y Brasil.

La idea de la empresa es buscar socios estratégicos que le permitan capitalizar en cuencas de alto potencial de reservas.

El primer contrato offshore fue en México a través de su filial Ecopetrol Global Energy, cuando ganó la licitación en junio del año pasado para dos bloques en la península de Yucatán. El segundo fue en el Área 8.

En el caso de Brasil, Ecopetrol realiza desde septiembre del año pasado el proceso de internacionalización en aguas de la costa del estado de Sao Paulo.

Cae contrabando por \$32.152 millones

La estrategia de la Policía Fiscal y Aduanera (Polfa) para combatir las redes del contrabando en todo el país comenzó a dar frutos. Solo en el primer mes de este año fueron incautadas mercancías de que ingresaron ilegalmente a territorio nacional por valor total de \$32.152 millones. Entre los principales productos incautados figuran: 1,47 millones de unidades de elementos de aseo evaluados en \$20.285 millones; 541.920 unidades de medicamentos valorados en \$4.970 millones; y 872.449 cajetillas de cigarrillos cuyo costo es cercano a los \$3.034 millones. El general Juan Carlos Buitrago, director de la Polfa, explicó que las principales intervenciones se dieron en los puertos de Cartagena, Barranquilla y Buenaventura, que es por donde ingresa el mayor volumen de mercancía de contrabando al país proveniente, en su mayoría, de Asia, el Caribe y Panamá. Los sectores más afectados por el contrabando siguen siendo confecciones, textiles y calzado, medicamentos y artículos no perecederos como elementos de aseo y productos básicos de la canasta familiar, añadió el general Buitrago.

Grupo Argos y Ecopetrol, las de mayor ganancia

Ecopetrol y Grupo Argos son los que registraron más alzas en ganancias durante el año pasado. Las utilidades de la compañía petrolera subieron 73,7%, y fue el crecimiento más alto entre las 13 empresas que han reportado sus estados financieros de 2018. Mientras Ecopetrol reportó una utilidad de \$11,56 billones, la más alta en cinco años, el Grupo Argos alcanzó \$4 billones, el más alto en su historia.

En enero las exportaciones cayeron 7,8%: DANE

LAS EXPORTACIONES colombianas arrancaron con pie izquierdo en este 2019, pues registraron un decrecimiento de 7,8% con relación al mismo mes del año pasado.

De acuerdo con el Departamento Administrativo Nacional de Estadísticas (DANE), esta caída se explica, principalmente, por una disminución de 17,5% en el grupo de las exportaciones de combustibles y productos de las industrias extractivas. Este grupo representó el 53,5% del total de las exportaciones del país, con un registro de US\$1.638,2 millones.

Las ventas externas del país fueron US\$3.064,1 millones, y

en enero de 2019 se exportaron 18,6 millones de barriles de petróleo crudo, lo que representó una caída de 0,3% frente al mismo mes del año pasado.

Asimismo, en enero pasado las exportaciones del grupo de manufacturas fueron de US\$666,2 millones, que representan el 21,7% del total de exportaciones, y prestaron una variación anual de 11,8%, frente a enero de 2018.

Productos como agropecuarios, alimentos y bebidas, que totalizaron 20,9% de las exportaciones, cayeron 6% en el período comparado, y pasaron de reportar ingresos de US\$682,1 millones en enero de 2018 a US\$641,1

millones en el primer mes de este año, agrega la información.

"Este comportamiento se explicó principalmente por el crecimiento en las ventas externas de artículos manufacturados, maquinaria y equipo de transporte (35,3%) que sumó 5,6 puntos porcentuales a la variación de la agrupación", explicó el DANE.

En el grupo Otros Sectores, las exportaciones representan 3,9% del total, con un crecimiento de 94,6%, al pasar de US\$0,9 millones a US\$118,6 millones.

Para el primer mes de este año, el principal destino de nuestras exportaciones fue Estados Unidos con una participación

de 28,4% en el valor FOB total exportado; le siguieron en su orden las participaciones de China, Panamá, Brasil, Ecuador, Países Bajos y Turquía.

EDICTO EMPLAZATORIO ECOPETROL S.A. EMPLAZA A:



Todas las personas que se crean con derecho a participar en la Pensión por Sustitución de la señora **OMAIRA PACHECO ALCOCER**, identificada con la cédula de ciudadanía No. 32.005.588 fallecido el día 5 de febrero de 2019 en Barrancabermeja, Santander quien se encontraba disfrutando de una pensión vitalicia de jubilación.

Los interesados deberán presentarse dentro de los treinta (30) días siguientes a la publicación de este edicto, acreditando el derecho en debida forma en el Centro de Atención Local Barrancabermeja, ubicado en la Calle 64 No. 24-30 Parnaso, Oficina de Personal o en el Centro de Atención Local de Personal más cercano a nivel nacional.

Esta publicación se realiza en cumplimiento de lo dispuesto en la ley.